

2023 年度 国際交流室サポート学生
人間社会学部スポーツ健康学科 河村亮太さん

【国際交流室サポート学生について】

1. 国際交流室のイベントに参加したきっかけについて

趣味の K-POP で韓国に興味を持ち、留学の機会や留学生との交流等、韓国に触れる機会が多いと感じたため。



2. 本学に留学している学生との交流や協定校からの学生との交流会で感じたことについて

日本への理解が深く、日本文化を学びたいという意志を感じ、韓国語があまり理解できてなくても話しやすく、日本が本当に好きなんだと感じる瞬間が多々あった。



3. 国際交流室のイベントでいちばん印象に残っていることは？

韓国の文化を私がパワーポイントを作って発表する機会があり、まだ経験が浅く人前に立つ事がなかったが、協力してくれた学生や、温かく聞いてくれた先生や学生のおかげで、成功し、貴重な経験をする事になったこと。

4. 国際交流室サポート学生の P R を！

サポートしてくれる先生も温かく、留学生として来る子達もいい子ばかりなので、自分から行動を起こせば楽しい経験、いい経験になります。

サポート学生になることが最も勇気がいる行動ですが、何もしないで大学生活を送るより、なにか人の役に立っていることが感じられる環境がある生活の方が、いい大学生活を送ることが出来ると思うので、皆様ぜひ気楽にお声がけ下さい！



*Osaka Ohtani University
Student Volunteer of
International Exchange Office*